

市民協働かわら版

No.58



四月二十三日(火)平成三十一年度第一回「泉南・市民まちづくりサロン」が泉南市埋蔵文化財センターで開催され、八名(市民五名、職員三名)の参加でサロンが始まりました。

【共催：泉南市ABC委員会】

平成も四月で終わり、五月からは令和となります。令和は万葉集の梅花の歌からの引用です。泉南市の花は梅の花です。泉南市にも縁のある年号、令和の文字のように美しく和やかな時代になればいいですね。仲良くみんなで美しい街づくり、令和に相應しいこれからの泉南市を一緒に考えてみませんか。

◎泉南街道物語【信長街道編】

新年度、最初の泉南街道物語は、「信長街道編」を7月に予定しています。信長街道は、諸説ありますが、泉南市の信達市場を起点として、馬場、男里を抜け、阪南市の波太神社を通り孝子越街道までの道なのです。織田信長の紀州雑賀攻めの折に整備されたと言われています。戦国期、泉南地域は根来寺の勢力下にあります。根来寺は織田方と協力関係にあったようです。一緒に泉南市の歴史を紐解いてみませんか。街歩きも予定しています。お誘いあわせの上、ご参加の程よろしく願います！

◎泉南市の魅力発信

サロンでは、泉南市の魅力を見つけて、積極的に発信していきます。ふるさと泉南市のいいこと、いい場所、いい人について、情報交換をしませんか。魅力ある材料を繋げて、多くの人に泉南市を伝えましょう。あなただけが知っている泉南市の魅力を教えてくださいね。

◎11の指とまれー！

泉南街道物語も、次回で5回目、ありがたいことに多くの方が参加してくださっています。次回は、何処かなと楽しみにされている方もいるのでは。気軽に参加できることをモットーに取り組んでいます。皆さんの笑顔がサロンの活力の源、泉南市が大好きな方、この指とまれー！サロンは、あなたを待っています！

◎今までのサロン

かわら版も今回で五十八号、約五年、ほぼ毎月発行しています。第一号から見直してみようとの意見ができました。当時の課題や問題がどれくらい解決したか、この五年で、何が変わったか、みんなで考えてみたいと思います。来年は、市施行五十周年です。この五十年で、泉南市がどんな風になったかも興味深いところですよ。一度振り返ってみるのも悪くないです。良くなったことも多いし、進んでないところも多いはず、温故知新、皆さん、サロンで楽しく考えませんか。

【第二十一回ABCまつり】

四月二十九日(月・祝)
毎年恒例のABCまつりが開催されました。今年はりんくう体育館に会場が変わりました。十連休の前半の開催ということもあり、例年以上に多くの来場者で賑わいました。お天気も何とか持ち、曇り空の中、吹奏楽、ダンスなど日頃の練習の成果が披露されました。食べ物ブースでは舌鼓、様々な体験ブースも多数出展され、会場は熱気に包まれました。ABCまつりも今回で二十一回目、今後ますますパワーアップしていきます！りんくうタウンの公園整備も来年から始まります。閑空に一番近いリゾート、泉南市の賑わいの拠点として、多くの方が訪れる市民の憩いの場となればいいですね。泉南市も来年は市制施行五十周年、住みよい街、泉南市をみんなの力で実現しましょう！



発行：泉南市総合政策部政策推進課

〒五九〇〇五九二 泉南市樽井一丁目

TEL：〇七二一四八三〇〇〇四

(令和元年五月十七日発行)